
         

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA   

L'anno duemiladiciassette il giorno diciannove del mese di aprile (19.04.2017) alle ore 09,00, presso la sede 

della Società in Cepagatti (PE), Via Nazionale S.S.602 km.51+355, si è tenuta l'assemblea generale ordinaria 

convocata dalla società consortile a responsabilità limitata “Centro Agro-Alimentare La Valle della Pescara” per 

discutere e deliberare sul seguente   

 ordine del giorno   

1. Approvazione del bilancio di esercizio al 31/12/2016; 

2. Nomina dell’organo amministrativo. 

A sensi di Legge di Statuto assume la presidenza dell'assemblea il dott. Alfonso Aielli, presidente del Consiglio di 

Amministrazione; viene dall'assemblea designato a fungere da segretario verbalizzante il Sig. Pierpaolo Polci, 

dipendente della Società.   

Il Presidente constata e dà atto:   

 che sono presenti i soci:   

1. REGIONE ABRUZZO – titolare di una quota pari ad Euro 6.791.304,84 

(seimilionisettecentonovantunmilatrecentoquattro euro e ottantaquattro centesimi) pari al 92,17% del capitale 

sociale, in persona dell’Assessore delegato dal Presidente dott. Dino Pepe;   

2. COMUNE DI CEPAGATTI: Euro 6.149,52 (seimilacentoquarantanove euro e cinquantadue centesimi) 

pari al 0,08% del capitale sociale, in persona del Sindaco Prof.ssa Sirena Rapattoni; 

3. AGROS s.c.a.r.l. -  titolare di una quota pari ad Euro 99.157,11 (novantanovemilacentocinquantasette 

euro e undici centesimi) pari al 1,35% del capitale sociale, in persona del suo legale rappresentante dott. Piero 

Galasso; 

4. SMA s.r.l. -  titolare di una quota pari ad Euro 4.394,82 pari allo 0,06% del capitale sociale, in persona 

del suo legale rappresentante dott. Piero Galasso; 

per un totale del 93,66% del capitale sociale. 



         

Sono assenti i soci: 

1. PROVINCIA DI PESCARA: Euro 334.307,96 (trecentotrentaquattromilatrecentosette euro e novantasei 

centesimi)  pari al 4,55% del capitale sociale; 

2. BANCA POPOLARE DI BARI società cooperativa per azioni: Euro 117.582,81 

(centodiciassettemilacinquecentoottantadue euro e ottantuno centesimi) pari al 1,59% del capitale sociale; 

3. NUOVA CARICHIETI SPA: Euro 14.923,97 (quattordicimilanovecentoventitre euro e novantasette 

centesimi) pari al 0,20% del capitale sociale; 

 che è stato osservato il combinato disposto di cui agli artt. 2478-bis e 2429 del Codice civile;    

 che sono presenti tutti i componenti del Consiglio di Amministrazione in carica; 

 che è presente il Sindaco Unico dott. Domenico Di Michele; 

 che la presente seduta, è stata regolarmente convocata ai sensi del vigente statuto. 

Il Presidente apre la seduta al primo punto all'ordine del giorno e in qualità di Presidente del Cda dà lettura del 

Bilancio stesso nelle sue tre parti: situazione patrimoniale, conto economico e nota integrativa, illustrandolo e 

commentandolo voce per voce. 

Al termine interviene il Dott. Galasso, ricordando che Agros è stata tra i fondatori, col Comune di Cepagatti, 

della Società: prima della nomina dell’attuale CdA gli operatori venivano da un momento di sfiducia totale nei 

confronti del Mercato, sfiducia propagatasi anche ai fornitori degli operatori stessi a seguito della messa in 

liquidazione della Società nel dicembre 2013. Continua evidenziando che reputazione e fiducia sono elementi 

fondamentali nei rapporti degli operatori dei mercati con i produttori; questi mandano i propri prodotti in 

Mercati ritenuti meritevoli di fiducia e dunque la mancanza della stessa significa prezzi maggiori e peggiori 

condizioni di pagamento con tutte le conseguenze immaginabili. Aggiunge che grazie all’attuale Giunta 

regionale ed alla collaborazione del Comune di Cepagatti, questo CdA ha portato ad un rilancio del Mercato, 

non solo in termini economico-finanziari, come illustrato dal Presidente Aielli, ma anche in termini di immagine; 

per questo i grossisti hanno indetto una conferenza stampa, che in origine si sarebbe dovuta tenere prima 



         

dell’odierna Assemblea e che si terrà nei prossimi giorni, per dire grazie al Presidente della Regione Abruzzo, 

all’Assessore Pepe, al Comune di Cepagatti ed a questi amministratori che tanto hanno fatto per il Mercato e 

per evidenziare la serietà, competenza e volontà, da parte dell’attuale CdA, mostrata in due soli anni per 

rilanciare questa importante realtà dell’economia abruzzese, tornata ad essere Mercato di riferimento per 

l’agricoltura regionale. 

Conclude affermando che ora va portata la struttura, con i suoi operatori, ad ampliare i propri confini oltre la 

regione, guardando soprattutto ai Paesi balcanici e che per quanto riguarda il bilancio, totale apprezzamento, 

non solo per i numeri ma per l’azione politica per il miglioramento delle attività, messa a norma della struttura 

e rinnovata fiducia da parte di tutto il comparto. 

Il Sindaco di Cepagatti, Prof.ssa Sirena Rapattoni, esprime soddisfazione per il rapporto di collaborazione 

instauratosi con l’attuale CdA, in totale sintonia fin dall’inizio e soprattutto con il Presidente, in merito per 

esempio al recupero delle somme vantate dal Comune di Cepagatti per tributi non pagati negli anni passati di 

ingenti importi, somme che per un Comune come quello amministrato sono di vitale importanza. Nel corso dei 

vari incontri si è parlato a fondo di progetti per il futuro per un ulteriore sviluppo di questa struttura: conferma 

pertanto la propria disponibilità e del Comune di Cepagatti, ad una sempre più proficua collaborazione per 

qualsiasi iniziativa. Ringrazia ancora il CdA per l’impegno profuso. 

L’Assessore Regionale all’Agricoltura Dott. Dino Pepe si unisce ai complimenti al CdA degli altri soci; ricorda la 

situazione drammatica delle prime riunioni a cui partecipò poco dopo l’insediamento dell’attuale Giunta 

Regionale, con la Società in liquidazione e con un futuro segnato. Lo scorso anno diversi Soci pubblici sono 

venuti meno ed il peso della situazione è rimasto sostanzialmente sulla Regione Abruzzo: ringrazia il Comune di 

Cepagatti per la preziosa vicinanza e collaborazione, tutto l’attuale CdA ed il Dott. Felizzi che ne ha fatto parte 

nella prima fase. Sono stati raggiunti risultati impensabili due anni fa: la Società doveva essere ricostruita, con 

gli operatori delusi dalle gestioni fallimentari degli anni passati. Concorda con il Dott. Galasso per ciò che 

riguarda la mancanza di reputazione e fiducia, elementi fondamentali in economia. Esprime soddisfazione per 



         

l’aggiunta nella mission della Società e nelle attività di questo CdA della componente consumatori finali: questo 

deve diventare il Mercato dell’Adriatico, ci sono tutte le opportunità di far crescere questa struttura, non 

ultima la possibilità di accedere al Bando Filiere, relativo all’ortofrutta, di prossima pubblicazione da parte della 

Regione Abruzzo. Porta i saluti del Presidente della Giunta Regionale che tanto tiene a questa struttura e con 

cui ha condiviso l’impegno di questi due anni per poter arrivare, grazie al lavoro del CdA ed alla collaborazione 

di tutti, anche di SMA che non ha posto ostacoli al riassorbimento della gestione dei servizi del Mercato da 

parte della Valle della Pescara, ai risultati attuali, non ultimo l’utile di bilancio per una Società che fino a 2 anni 

e mezzo fa era in liquidazione e prossima alla chiusura ed ora sta diventando il fiore all’occhiello della Regione. 

Esprime totale fiducia nell’attuale CdA per il lavoro svolto in questi due anni e per i risultati di bilancio.  

Il Presidente Aielli invita quindi il Sindaco Unico a dare lettura della propria Relazione al bilancio al 31.12.2016. 

Il Dott. Di Michele, prima di dare lettura della Relazione, ricorda di aver accettato due anni fa di proseguire 

nell’incarico, nonostante fosse presente già nel precedente Collegio Sindacale, proprio in considerazione dei 

professionisti nominati nell’attuale CdA.  

Informa che nell’anno 2015 la situazione era stata più problematica perché si stava iniziando a tracciare la 

strada, poi perseguita, per la sistemazione soprattutto della situazione finanziaria di una società che sembrava 

davvero destinata alla chiusura. 

Il suo invito è quello di continuare sulla strada già intrapresa e che sta iniziando a dare i primi frutti. 

Dà quindi lettura della Relazione del Sindaco Unico al bilancio chiuso al 31/12/2016. 

L'Assemblea, udite le relazioni del Presidente del Cda e del Sindaco, dopo ampia ed esauriente discussione, 

all’unanimità   

delibera   

 di approvare il bilancio di esercizio chiuso al 31.12.2016 ed i relativi documenti che lo compongono; 

 di destinare il risultato d'esercizio di euro 5.065,27, per l’importo di euro 253,26 a riserva legale e per i 

restanti euro 4.812,01 a riserva straordinaria. 



         

Esaurita la trattazione del primo punto all’ordine del giorno, il Presidente Aielli apre la trattazione del secondo, 

per la nomina dell’Organo Amministrativo della Società, in scadenza di mandato: chiede pertanto ai Soci di 

esprimersi sul punto. 

L’Assessore Regionale Pepe esprime, a nome di tutti i Soci presenti, la piena fiducia nell’attuale Consiglio di 

Amministrazione proponendone la riconferma con i compensi già deliberati. 

Il Dott. Aielli ringrazia i Soci per la fiducia ed i colleghi del Consiglio di Amministrazione per il lavoro svolto in 

questi due anni. Dichiara di dovere tanto alla Valle della Pescara soprattutto dal punto di vista personale per il 

supporto avuto da tutti, operatori del Mercato e dipendenti, soprattutto nei momenti più difficili iniziali ed 

anche in quelli più duri e di scontro. È molto grato ai colleghi consiglieri che hanno condiviso con lui questa 

responsabilità ed alla Regione Abruzzo ed al Comune di Cepagatti che gli hanno dato l’incarico a portare avanti 

un impegno che all’inizio sembrava oltremodo gravoso. 

In poco più di due anni sono stati risanati i conti rilanciando la Società senza apportare tagli, in cui 

assolutamente non crede: ci troviamo ora ad avere invece collaboratori che funzionano avendo sposato il 

progetto, entusiasti di lavorare per la Società, cosa che prima non c’era. 

Per quanto lo riguarda comunica che però la sua esperienza di presidente del Consiglio si sia esaurita con 

l’approvazione di questo bilancio: ritiene che sia l’Avv. Montanino a dover rivestire ora la carica di Presidente, 

confermando che continuerà a profondere lo stesso impegno per raggiungere tutti gli obiettivi della Società. 

Interviene il consigliere Montanino il quale ringrazia il Dott. Aielli con cui, unitamente al Dott. Felizzi prima e 

l’Avv. Chiantini poi, ha condiviso questa avventura; ricordando che nessun componente del CdA ha deleghe: 

che ognuno si è sempre occupato con il massimo impegno di ogni questione in base alle proprie competenze, 

che le decisioni sono state sempre prese collegialmente, come si continuerà a fare in caso di avvicendamento, 

con trasparenza, nel superiore interesse sociale, dei soci pubblici e privati, nonché dei creditori e dei terzi. 

Prende la parola il dott. Dino Pepe il quale dichiara che fa solo piacere riscontrare un tale clima nel CdA. 

Ringrazia il Dott. Aielli, che prima di questa avventura non conosceva, per la competenza e l’impegno profuso 



         

ed augura un buon lavoro al nuovo Consiglio. 

Al termine l'Assemblea, all’unanimità  dei presenti, 

delibera   

- di confermare, quale Organo Amministrativo della società, l’attuale Consiglio di Amministrazione composto da 

3 (tre) membri in persona dei signori MONTANINO Carlo, nato a L'Aquila il 14 luglio 1965, residente in Pescara 

alla Via Firenze n.265, codice fiscale MNT CRL 65L14 A345U, quale Presidente del Consiglio di Amministrazione, 

AIELLI Alfonso, nato a Torino il 17 gennaio 1966, residente in Pescara alla Strada Vicinale San Michele n.106, 

codice fiscale LLA LNS 66A17 L219N, quale Vice Presidente del Consiglio di Amministrazione e 

CHIANTINI Alfredo, nato ad Avezzano (AQ) il 08/01/1972, residente in Avezzano alla Via Giovanni Paisiello, 5, 

codice fiscale CHNLRD72A08A515Q, quale Consigliere, con durata sino alla data di approvazione del bilancio 

relativo all'esercizio sociale che terminerà il trentuno (31) dicembre duemiladiciannove (2019) e di attribuire 

agli stessi, un compenso annuo onnicomprensivo, di Euro sessantamila (€.60.000,00) annui, oltre IVA e 

contributi di legge, da imputarsi quanto ad euro 24.000,00 al Presidente del Consiglio di amministrazione, ed 

euro 18.000,00 ciascuno agli altri Consiglieri. 

Dopo di che, null'altro essendovi a deliberare il Presidente, alle ore 11.00, previa lettura e unanime 

approvazione del presente verbale dichiara sciolta l'Assemblea Ordinaria.   

       IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE   

     (Pierpaolo Polci)                                                                           (Alfonso Aielli)  


